

●●●●● 5月13日～14日 ●●●●●

美しい音色が
響き渡りました▶

舞台披露や作品展示が盛りだくさん！

大東市立公民館 ふれあいまつり
(サーティホール)

楽器演奏や舞台披露で、会場は盛大な拍手に包まれました。他にも、陶器や絵画など多くの作品が展示・販売されました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



▲陶器の販売コーナー



▲かわいい動物組み木



▲みんなで楽しく体操



▲はいはい上手だね



▲いっぱい遊ぼうね

●●●●● 5月16日 ●●●●●

主任児童委員が子育ての悩みをお聞きします

子育てサロン
ほのぼのベースぴよぴよ
(総合福祉センター)

育児不安や閉塞感^{へいそく}を少しでも軽減し、子どもが豊かに育つようにと開かれているサロンでは、親子の笑顔であふれていました。

取材：市民レポーター 竹重稔也



●●●●● 5月18日 ●●●●●

オリジナルの 絵手紙を作ろう！

絵手紙サークル
(諸福老人福祉センター)

力作が完成し、笑顔で作品を見せ合う姿が見られました。



▲どの作品も個性が光ります

作品に向かう表情は
真剣そのもの▶

◀すてきな作品が完成しました



▲希望の言葉作品展



取材：市民レポーター 竹重稔也



●●●●●● 5月22日 ●●●●●●

みんなで楽しく歩こう！

ウォーク応援団
(深北緑地)

会話を楽しみながら1時間以上かけて深北緑地をひと回り。普段あまり外出しない人もこれをきっかけに参加。天気も良好で気持ちよく運動することができました。

取材：市民レポーター 河村共之



入念に準備体操▶



◀ウォーキング後に集合写真

PHOTO NEWS

フォトニュース

QRコード

ホームページにも掲載中！▶

●●●●●● 5月21日 ●●●●●●

5台のだんじりが集結！

大東だんじりフェスティバル
(末広公園)

西諸福・灰塚・御領・新田東・新田西のだんじり5台が集結。迫力満点のパフォーマンスを披露し、会場は盛り上がりを見せました。

▼参加できて楽しかったね



▲数十人の大人で移動させます



▲暑いからジュースがおいしいね

大きな掛け声が響いていました！▶



▲たくさんの人でにぎわっていました

5台のだんじりがそろって圧巻です▶



全員が呼吸を合わせています▲▶

取材：市民レポーター



竹重稔也、河村共之